

CASTILLA Y LEÓN

elmundo-cyl@elmundo.es
www.elmundo.es/castillayleon

ECONOMÍA / 6

La Junta no permitirá fusiones con cajas de fuera de la Comunidad

Segovia

El vicepresidente de la Junta y consejero de Economía, Tomás Villanueva, reiteró ayer que el Gobierno autonómico «no va a permitir una operación de fusión o integración con cajas de ahorro de fuera de la región, salvo que se agoten todas las posibilidades».

ÁVILA / 4

Mombeltrán se queda sin agua potable por los efectos del fuego

Ávila

Los 1.200 vecinos de Mombeltrán han dejado de tener agua potable como consecuencia del devastador incendio que arrasó 4.200 hectáreas en el Valle del Tiétar. El Ayuntamiento ya ha emitido un bando en el que declara el agua del municipio como «no potable».

VALLADOLID

El traslado del párroco de una iglesia provoca el cierre de su comedor social

LAURA G. ESTRADA / Valladolid

El sueño de la solidaridad, plasmado en medio centenar de platos de alimentos calientes sobre las mesas del comedor de la parroquia Dulce Nombre de María de Valladolid, despierta de su idílica voluntad de ayudar a la gente sin recursos con una amarga bofetada propinada por el destino.

El 'barco salvavidas' de las 50 personas que a diario se quedaban sin plaza en el comedor social gestionado por el Ayuntamiento zarpó hace dos años con la intención de proporcionar un servicio tan necesario como la comida, pero el 'capitán' de la iniciativa debe cambiar el rumbo, y su tripulación se queda ahora a la deriva.

Alfredo Velasco, párroco de la iglesia que presta el servicio en el barrio de Delicias, se ha convertido en estos dos años de funcionamiento del comedor en el alma de un trabajo que arrastra a casi una veintena de colaboradores que, a diario, preparan el menú para quienes acuden a llevarse algo a la boca para subsistir.

Ahora, el Arzobispado ha decidido desplazar al padre Velasco a un nuevo destino de trabajo y, con él, desaparecerá el entramado de ayuda tejido a gracias a su esfuerzo, ya que la casa parroquial, ahora convertida en centro de acción social, se cerrará tras su marcha.

¿Qué va a pasar a partir de septiembre con las 50 personas necesitadas que cada día acuden a comer? La pregunta se recrudece con la mente puesta en los fines de semana, pues los comensales se multiplican hasta superar el centenar.

Y las soluciones no son nada alentadoras. Tanto los voluntarios como los usuarios de este servicio tienen claro que la iniciativa no seguirá adelante sin el padre Velasco, y que el comedor social sólo tiene cabida para proporcionar alimentos a 110 personas. Los otros 50 se quedarán en la calle. «Para el Ayuntamiento somos sólo números, y si nos morimos de hambre, seremos un problema menos», afirma José Manuel, uno de los beneficiarios de la iniciativa popular.

La labor del párroco del Dulce Nombre de María parece no tener principio y final, pues su jornada comienza con las primeras luces del día recorriendo las sedes de los organismos y establecimientos que le proporcionan los víveres, y culmina con el reparto de bocadillos en zonas marginales donde duermen los 'sintecho' de Valladolid. «Ningún otro cura va a hacer esto», indica José Manuel.

Después de dos años de esfuerzos por sacar adelante el proyecto, sus cimientos se tambalean y la esperanza de seguir ayudando se desvanece.

Las 92 familias del cuartel de Burgos tendrán vivienda asignada a finales de semana

El Consorcio de Seguros está tramitando 600 expedientes y ya ha autorizado el pago de 4 vehículos dañados por la explosión de ETA

Las 92 familias que residían en la Casa Cuartel de la Guardia Civil de Burgos, que sufrió un atentado de ETA el pasado 29 de julio, tendrán una vivienda asignada esta misma semana.

Así lo aseguró ayer la subdelegada del Gobierno en la ciudad, Berta Tricio, quien afirmó que la institución que preside está trabajando intensamente con constructoras, inmobiliarias y con las dos cajas de la provincia,

Caja de Burgos y Cajacírculo para facilitar el realojo a los afectados lo antes posible.

Para asignar vivienda a los damnificados se han tenido en cuenta criterios como la tipología de las familias o el número de hijos.

La Subdelegación trabaja también para asegurar la vuelta a sus domicilios de los 30 vecinos que sufrieron daños en sus casas, próximas a la zo-

na de la explosión, y que continúan realojados en hoteles de la ciudad.

Además, el Consorcio de Seguros está tramitando ya 600 expedientes y ha autorizado el pago de los cuatro primeros, que corresponden a vehículos afectados por la explosión. A ellos hay que añadir los 96 que la Subdelegación ha cursado directamente al Ministerio del Interior, relativos a bienes no asegurados. **Página 3**



CÉSAR MINGUELA

San Pablo luce su fachada rehabilitada en Valladolid

La fachada de San Pablo se descubre radiante tras dos años de obras y más de 40.000 visitas a través de un pionero elevador que ha permitido contemplar durante la rehabilitación las piezas del valioso conjunto histórico a tan sólo un metro de distancia. Hace días los andamios han dejado casi al descubierto este retablo en piedra y ayer se retiraba el ascensor, por lo que esta obra gótica y uno de los mayores atractivos turísticos de la ciudad ya luce con todo su esplendor. Su estreno oficial se llevará a cabo en las fiestas de la Virgen de San Lorenzo. **Última página**